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Robert: Anéeka, warum über die Tastatur? Diese Frage stellen sich viele. Und 
warum schränkst du dich auf diese Weise ein und so weiter. Die Leute denken, du 
tippst mit deinem Geist auf einem holografischen Bildschirm. Sie sehen eine Menge 
Tom Cruise-Filme. Sie sehen das und denken, dass alles genau so ist.

Anéeka: "Minority Report", ja. Ja, das machen wir, aber mit dem holografischen 
System. Digitale und holografische Systeme passen nicht zusammen. Wenn du sie 
verbindest, sättigen sie das digitale System bis zum Zusammenbruch.

Und weil das so gewollt ist. Wir sind bekanntlich geistig viel stärker und können 
übergriffig und sogar unfair sein. Das Tippen hält uns auf Augenhöhe und selbst 
wenn du sprichst und wir tippen, dann bist du im Vorteil. Wäre es nicht so, könnten 
wir ungewollt einen zu starken mentalen Einfluss auf dich haben. Das geschieht so, 
wie es ist.

Robert: Das Gleiche gilt für die Waffen der Hashmallim. Sie müssen menschliche 
Waffen haben. Unter anderem deshalb, damit sie keine verlieren. Und um 
"gleichberechtigt" zu sein.

Anéeka: Das ist richtig. Und wenn wir direkte Mittel einsetzen würden, würden wir zu 
viele Beweise liefern und das willst du auf vielen Ebenen nicht. Wenn du mich zum 
Beispiel sehen könntest, würdest du sofort verstehen, dass ich auf einem Schiff bin. 
Wenn es eine Videokonferenz wäre, oder wenn ich sogar sprechen würde, hätte ich 
generell zu viel Einfluss.

Swaruu (9): In diesem Moment wird mir klar, wie viele Informationen ich dir und 
Gosia mit nur einer Tastatur übermitteln muss. Wow! Sie sollen uns auf die Tastatur 
beschränken, um die Geschwindigkeit der Datenübertragung zu begrenzen. Das ist 
gewollt. Sonst könnten wir die Leute überlasten (so sagen sie).

Robert: Warum benutzen wir dieses Mittel zur Kommunikation und nicht persönlich? 
Im Fall der Ummiten geschah dies durch Briefe. Meinst du nicht, dass es persönlich 
besser wäre?

Swaruu (9): Wenn die Interaktion von Angesicht zu Angesicht stattfinden würde, 
wäre das ein endgültiger Beweis mit all den Problemen, die das mit sich bringt. Und 
selbst wenn ich als Mensch durchgehen würde, wäre ich derjenige, der sich in 
Gefahr begibt, da die Kontrolleure Menschen wie mich gefangen nehmen wollen.
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Die am wenigsten invasive und den Umständen angepasste Methode ist das 
Schreiben über die Tastatur. Meine direkte Anwesenheit von Angesicht zu Angesicht 
könnte auch zu viel für das durchschnittliche menschliche Nervensystem sein. 
Deshalb sind wir, wie Nai'Shara sagt, auf die Tastatur beschränkt.

Anéeka: Aber die Wahrheit ist, dass diese Computer hier sehr giftig für uns sind. 
Denn es ist unpraktisch, die Computertechnologie der Taygeter mit den primitiven 
Geräten der Erde zu verbinden. Das ist so, als müsste ein durchschnittlicher 
Mensch, der einen Computer auf der Erde benutzt, mehrere große Enzyklopädien an 
eine andere Bevölkerung oder Kultur weitergeben, die nur einen Telegraphen 
benutzt.

Die Wahrheit ist, ob es mir gefällt oder nicht, das sind die Regeln für den Kontakt. 
Streng nach den Regeln, über die Tastatur. Ich mache die Regeln nicht, sie kommen 
von noch höherer Stelle als der Kommando- und Kontrollcrew des Schiffes. Es sind 
Richtlinien der Föderation und es gibt sie aus gutem Grund. Ich persönlich bin damit 
nicht einverstanden, weil sie zu sehr verallgemeinern. Das sollte nicht bei jedem so 
sein. Aber es ist so. Und das ist es, was wir haben, in guten wie in schlechten Zeiten. 
Ich bin einfach nur dankbar, dass ich sehr schnell tippen kann. Aber ich persönlich 
bin mit diesen Kontaktregeln nicht einverstanden.

Robert: Und wenn es deine Entscheidung wäre, wie würdest du auf die Menschen 
zugehen? Wie würde der Kontakt aussehen? Direkt, indem du mit den Schiffen 
runtergehst? Oder meinst du vielleicht die Videoverbindung?

Anéeka: Ich verstehe gut, warum es diese Beschränkungen gibt, und ich akzeptiere 
teilweise, dass sie logisch sind. Aber was ich ändern würde, wäre, wenn ich mich 
einer kleinen, kontrollierten Gruppe von Menschen nähern könnte, die bereits mehr 
als bereit für einen direkteren Kontakt sind. Vielleicht ist es noch nicht möglich, von 
Angesicht zu Angesicht zu stehen, aber mit Hilfe von vollständigen Videoanrufen. 
Bild und Ton.

Das wäre der nächste Schritt, um das bereits eingestellte First Contact Programm 
fortzusetzen. Das Programm wurde bereits abgebrochen, wird aber in kleinem 
Rahmen weitergeführt, denn im Moment gibt es weniger als 20 Menschen aus 
Taygeta, die sich mit jemandem von der Erde unterhalten oder chatten könnten, da 
die tatsächliche Kontaktgruppe an den Fingern einer Hand abgezählt werden kann. 
Ich beziehe mich dabei hauptsächlich auf die Videoverbindung. Nach unten zu 
gehen ist gefährlich für uns.

Swaruu (9): Ich beziehe mich darauf, Klischees über "Plejadier" zu beseitigen oder 
zu zerstreuen. Dass sie androgyn sind, dass sie alle weißhaarig sind, dass sie aus 
ätherischer Energie bestehen, dass sie New Age sind. Dieses Konzept hat viel 
Schaden angerichtet, weil es die Glaubwürdigkeit beeinträchtigt.

Auch wenn der Begriff "Plejadier" sehr weit gefasst ist und es viele Rassen gibt, 
kann ich nur für meine eigene sprechen. Wir sind zwar unterschiedlich, aber wir sind 
körperlich, wir sind biologisch. Wir sind groß, klein, langes dunkles Haar, hell. Ich 
meine, wir sind Menschen. Nur weitere Menschen.

Ich benutze eine Tastatur, weil ich Finger habe. Die Tastatur ist aus Plastik wie deine. 
Aber das ändert die ganze Vorstellung von "ETs", die du vielleicht hast. Das Konzept 
von "mehr Menschlichkeit".
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Und das greift gleichzeitig den Darwinismus an, der die Erde plagt, der zwar dazu 
dient, einige Individuen, die stärker sind als andere, innerhalb einer Art 
durchzusickern, aber keine neue Art aus einer früheren hervorbringen kann. Das 
klingt wie Kreationismus. Die Menschen können nur zwei Optionen sehen, 
Wissenschaft oder Kreationismus, und verstehen eine dritte Option nicht.

Eine kompliziertere Option, die mit der schöpferischen oder manifestierenden 
Absicht jedes Bewusstseins zu tun hat, das absichtlich in eine physische Welt 
eintreten möchte, um die Erfahrung zu machen, die es dadurch machen kann. Eins 
führt also zum anderen. Dass du mit alten Missverständnissen über Plejadier 
aufräumst, hat eine Konsequenz.

Robert: Du scheinst sehr menschlich zu sein, ja.

Swaruu (9): Weil wir die gleiche Spezies sind. Deshalb werden unsere Fotos als 
Mittel benutzt, um uns anzugreifen. Ja, wir unterscheiden uns in der Genetik, aber 
wir gehören zum selben lyrischen Zweig. Deshalb sagen wir, dass wir eher 
Menschen sind und keine engelhaften Lichtwesen. Es gibt mehr "Menschlichkeit" 
außerhalb der Erde. Viel mehr, aber die Menschen akzeptieren es nicht, weil sie 
unter der mentalen Kontrolle des Darwinismus stehen, der von den Kabalen (Charles 
Darwin war ein Freimaurer 33. Grades) aufgelegt wurde, um die anderen 
Naturforscher des 19. Jahrhunderts zu kontrollieren.

Wie du siehst, ist das ein heikles Thema, weil ich es erkläre. Wie Anéeka sagt, gibt 
es keinen ET, der schwieriger zu verstehen und als real zu akzeptieren ist, als 
derjenige, der wie du im Spiegel aussieht. Aber das ist auch genau der Grund, 
warum es an uns liegt, direkten Kontakt zu haben und zum Beispiel nicht an den 
Dieslientiplex (Arkturianern) .

Die Menschheit wurde nicht auf der Erde geboren. Weit gefehlt. Wir unterscheiden 
uns innerlich, genetisch. Es gibt Unterschiede. Aber andere, wie die Centauri, die zu 
100% wie Menschen sind, sind nur weitere Menschen.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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